

ELECTIONS MUNICIPALES

15 & 22 mars 2026



Chères Houplinoises, chers Houplinois,

Elue maire en 2020, je me suis engagée avec passion et dévouement à votre service. Au sein d'une équipe motivée, j'ai œuvré dans votre intérêt et pour le rayonnement de notre belle commune durant ces six années exigeantes et enrichissantes.

Dès mon élection, j'ai fait face à des défis majeurs, notamment une situation financière dégradée, proche de la mise sous tutelle, qui nécessitait une action rapide. Je suis fière aujourd'hui, car, grâce à une gestion rigoureuse et responsable, les comptes de la ville sont remis à flots.

Un investissement majeur a pu ainsi se concrétiser : le groupe scolaire Simone Veil. L'avenir d'Houplin-Ancoisne passe par sa jeunesse et ce nouvel équipement est le symbole d'un engagement à long terme.

Tout le travail accompli est source de fierté. Avec mon équipe engagée, je suis tournée vers l'avenir. Ces six années de mandat ont jeté les bases d'un renouveau, la mission n'est pas terminée. Il nous faut préparer le village aux défis à venir. J'ai donc décidé de me porter à nouveau candidate aux élections municipales de mars prochain, avec une équipe en partie renouvelée et toujours sans étiquette. J'aurai à cœur, avec elle, de poursuivre les actions entreprises et de porter de nouvelles ambitions pour notre commune.

La passion et l'énergie qui m'animent au service des habitants d'Houplin-Ancoisne sont intactes. Mon dévouement est total pour défendre nos projets et faire entendre votre voix comme je le fais depuis bientôt six ans.

Avec vous, gardons le CAP pour 2026

Dominique GANTIEZ



Pour rester informé ou soutenir
l'association CAPE :

<https://www.facebook.com/associationcape/>
contact@associationcape.fr

